



ARRIACA

BOLETIN
TERCERA EPOCA

N.º 145
MARZO
2001

Informativo de la Casa de Guadalajara en Madrid
Fundada el 4 de junio de 1933 e inscrita en el Registro de
Comunidades Originarias de Castilla-La Mancha

Internet: www.plazamayor.net/casaguadalajara




«La tolerancia» brillante conferencia ofrecida por Guillermo Ballenato Prieto, Psicólogo, convocada por el Aula María de Molina, el tema provocó una gran expectación, como prueba de ello fue, que el salón «Cardenal Mendoza» estaba lleno de público.

«Lo macabro en las calles de Madrid y la pintura de Solana». De magistral se puede catalogar la conferencia ofrecida por el consocio y maestro en el arte de la pintura Rafael Pedrós Lancha, siendo su conferencia además un adelanto al carnaval madrileño.

11